

Témoignage de Céline Léger

Expérience avec la carte :

Depuis que je porte la carte nuit et jour, cela fait environ 1 mois, je me sens ancrée, je suis beaucoup plus dans l'action, je doute moins de moi et de mes choix, je n'ai plus de pensées obsessionnelles, je dors mieux et je n'ai plus cette fatigue chronique, je n'ai presque plus de douleurs (dos) ou elles passent très vite, et je suis plus dans la joie. Bref, que du BONHEUR !

Expérience avec mon frère:

Il y a environ 20 ans, mon frère s'est coupé le tendon qui relie le pouce, l'index et le majeur. Depuis son tendon s'est rétréci, et son pouce est très peu flexible (beaucoup de difficultés à poser son pouce sur la paume de sa main); il ressent des douleurs au niveau des doigts et du dessus de la main.

Il a un travail manuel: menuiserie et travaux divers.

Je lui ai appliqué de l'eau informée avec les hologrammes relief puis j'ai tourné la carte 1 minute en y mettant de l'intention tous les deux.

Immédiatement, il a pu plier son pouce sur la paume de sa main, sans aucune difficulté. Il lui restait une douleur au dos de sa main. Nous avons recommencé les mêmes étapes, et elle avait quasiment disparue !

Cela fait plus de 3 semaines, et son pouce est toujours aussi flexible !!!

Seule une gêne est revenue au dos de la main.

Il faudrait juste recommencer.

Bref, après plus de 20 ans de galère avec son pouce, en 2 minutes le problème a été réglé !

Expérience: céphalées

L'autre jour, j'ai eu un début de céphalée. En général, cela me tient jusqu'au lendemain soir (j'évite les médicaments). J'ai appliqué de l'eau informée aux relief et j'ai passé la carte 1 minute, terminé !

Expérience: douleurs dorsales

Mon amie a des douleurs récurrentes au bas du dos.

Je lui ai fait le protocole de rééquilibrage de ses voies d'énergie, puis je lui ai appliqué l'eau informée aux hologrammes relief et fait tourner la carte 1 minute. La douleur est partie tout de suite.